

Bonjour les parents !

Voici le nouveau numéro de la gazette de Bécharde, au programme les nouvelles du vendredi, du samedi, et du dimanche.

### Vendredi 11 juillet :

Le temps était plutôt agréable ! Un ciel bleu, du soleil et pas trop de chaleur... Une météo parfaite pour s'amuser et profiter des vacances :

- Ce matin, les Laborantins du groupe 1 se sont rendus au parcours aventure sur la base de loisirs de Morillon. Le groupe 2 est resté aux abords du chalet pour se balader en forêt et y construire soit une cabane soit un herbier.

L'après-midi, tout le groupe s'est retrouvé autour d'un douanier contrebandier.

En fin d'après-midi, le groupe 2 s'est dirigé vers le lac bleu pour une séance de kayak. Après l'effort, le réconfort... Les enfants ont pu déguster un pique-nique au lac avant de rentrer prendre une bonne douche et d'aller se coucher.

Pour les enfants du groupe 1, la soirée était plutôt détendue avec une veillée « jeux de société ».

- Ce vendredi marque le dernier jour du camping pour le groupe des Pétillants. Rangement général du camp. On vérifie que l'on a rien oublié avant de retrouver le confort du chalet. Qui dit retour du camping dit une bonne douche chaude mais surtout une bonne raclette ! Les animateurs ont concocté une veillée « Incroyable talent ! » pour la circonstance.

- Pour les pions du groupe 2, c'est le grand jour ! Direction la réserve naturelle de Sixt-Fer-à-Cheval avec pour objectif le refuge de Sales niché à 1877 mètres d'altitude. Une fois arrivés et bien installés, ils ont pu se reposer ou continuer l'exploration pour les plus téméraires et ainsi accéder à une vue imprenable sur le Mont Blanc. On vous laisse apprécier la vue !

Le groupe 1 s'est également rendu sur la base de loisirs de Morillon pour s'essayer au parcours aventure en ce vendredi matin.

Après un temps calme nécessaire au vu de la dépense énergétique du matin, ils ont poursuivi la journée avec une balle aux prisonniers.

Pour la veillée, c'est deux salles, deux ambiances... Les supporters du PSG se sont réunis en salle Yannick Chassaing pour encourager leur équipe qui jouait la demi-finale de la coupe du monde des clubs. Les autres se sont réunis en bibliothèque pour une soirée tranquille autour de jeux de société.

Menu du midi : salade composée / bœuf bourguignon, pommes vapeur / fromage et fruit

Menu du soir : salade composée / croque-monsieur / compote

## Samedi 12 juillet

- Après une bonne nuit de sommeil, les Laborantins se sont attelés à la préparation de leurs sacs pour le camping ! En début d'après-midi, direction les vallées vertes, le lac et la découverte de la vie en plein air ! Bien arrivés et bien installés dans leurs marabouts, les enfants sont ensuite partis à la recherche de bois, car qui dit "soirée camping" dit "barbecue". Les patates, saucisses et merguez avalées, un petit groupe est parti faire la vaisselle, tandis que les autres rangent le camp et finissent l'aménagement des marabouts. Enfin tous réunis à nouveau autour du feu, c'est le moment du conte animé. Il est finalement l'heure de se glisser dans son duvet (doublé d'une couette pour les frileux) et de se dire à demain !

- Nos amis les Pétillants sont allés ce matin à la piscine de Samoëns. Entre farniente, toboggans et plongeurs, les enfants ont eu le temps de profiter du soleil ! Après avoir dégusté un bon piquenique, Barbe Blanche a lancé un défi à nos Pétillants sous la forme d'une bataille navale grandeur nature. Ces derniers ont relevé le défi avec brio et ont pu récupérer les artefacts de Karl Pétillant. Le soir, après un bon repas, deux veillées au choix des enfants : ce soir tout est permis avec Anas ou un tour du monde avec Emma.

- Le groupe 2 des Pions a pris un bon petit déjeuner pour faire le plein d'énergie et est parti en direction du Lignon et ainsi a terminé son périple en pleine nature ! Ils ont vaillamment marché durant la journée, tout en prenant le temps de déguster leurs sandwichs les pieds dans l'eau le long du torrent.

Le groupe 1 resté au chalet avec Valentin s'est pris au jeu du « troll ball » : mélange de rugby et d'escrime dans un univers médiéval. L'après-midi, ils se sont dirigés vers les gorges de Tines pour y pratiquer l'escalade.

Pour la veillée, les jeunes ont pu choisir entre une « pantouflette » ou un temps de lecture en bibliothèque pour les plus fatigués... Le besoin en repos se fait sentir sur le groupe des Pions !

Menu du midi : crudités / cordon bleu petits pois carottes / fromage et fruits.

Menu du soir : salade verte/brandade de morue/crème au chocolat.

## Dimanche 13 juillet

- Les Laborantins se sont réveillés ce matin au bruit des oiseaux. Après un bon petit déjeuner et la vaisselle faite, il est temps de découvrir les alentours ! Après une balade et des jeux, il est temps de rentrer préparer le repas ! Le petit groupe chargé du repas a donc retroussé ses manches et a régalié ses camarades d'une superbe salade de riz ! Au programme de l'après-midi, confection de cabanes. Le soir, les enfants sont restés autour du feu pour se raconter des histoires, des anecdotes. Une soirée très agréable et conviviale avant une bonne nuit de sommeil !

- Les Pétillants se sont dit "À très vite" aujourd'hui, puisqu'un petit groupe est parti en randonnée, à l'assaut des montagnes alpines ! Le reste du groupe a pu s'essayer au parcours aventure. L'après-midi, direction le lac Bleu pour un moment rafraichissant... L'activité kayak avec notre moniteur attitré Baptiste. Le soir, jeux collectifs de réflexion et de rapidité avec fous rires à la clé !

- Le groupe des Pions est enfin réuni après les différents départs en randonnée. Pour la circonstance, un brunch était organisé pour que chacun puisse récupérer et se réveiller à son rythme. Matinée orientée autour des retrouvailles et de la convivialité... les vacances, quoi !

L'après-midi, direction la forêt pour le jeu du drapeau mixé avec le jeu de société « Risk ».

À Morillon, le 13 juillet, c'est « le feu au lac ! ». Les Pétilnants et les Pions se sont donc rendus au lac Bleu pour voir le traditionnel feu d'artifice ! Ils étaient contents de profiter de cette soirée exceptionnelle !

Menu du midi : crudités / steak de fromage et haricots verts / fromages et fruits.

Menu du soir : Mac Béchard / donuts.

C'est tout pour aujourd'hui, mais on se retrouve très vite pour un prochain message avec des nouvelles de vos enfants ! Comme vous pouvez le voir sur les photos, la météo est clémente et nous permet de conduire nos activités pour le plus grand plaisir des enfants.

L'équipe de direction.